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、 釉 顆載しに 3

5月 25日 (土)に運動会がありました。

猛暑の中、子 どもたちは本当によく頑張ったと思います。白熱 した短距離走や競争種 日、
どれもとても見応えのある内容で した。子 どもたちの頑張 りに拍手を送 りたい と思います。
保護者の皆様におかれましても、水筒へのお茶補充、暑 さ対策グッズの持参等、子 ども

たちの健康管理に様々ご配慮 くださいま して、誠にありがとうございました。

藩



運動会の保護者アンケー トより

※ 回収数 1166枚 (回収率 86%)数 値は4点満点で、4に近いほどよい評価です。

アンケー トの結果か ら、子 どもたちが運動会を楽 しみにして、当 日は存分に力を発揮で

きたことが分か りま した。なお、アンケー トの記述欄にたくさんのご意見をお寄せいただ

きましたので、主だったものをご紹介 します。

設   間
回答平均

今年度 昨年度

① 子どもは運動会を楽しみにし、当日ははりきつて登校した。 3.8 3.8
② 子どもたちは、最後までカー杯頑張つていた。 3.9 3.9

③ 子どもたちは、他の学年の演技をしっかりと見ていた。 3.6 3.7

④ プログラムの進行はスムーズであった。 3.5 3.8

⑤ 参観者のマナーはよかった。 3.3 3.3

【○…よかつたという内容 0…改善した方がよいという内容】
○

`二暑上主史、__iど■_たちが杢当_tlよ _く正]旦っていた。
|→ 今年度の運動会は、猛暑の中での開催となりました。そうした暑さの中、子ど

|

L__も上堕 二生懸金に種旦L取堕廻壼二とができたと思います。        |
● 暑さ対策をもう少 ししてほ しかった。

|→ 暑 さ対策については、事前にネ ッククーラーや塩タブレッ トの持参を呼び掛け

| たことが とても良かつたとい う声が多 く寄せ られました。 しか し、全体的には、

|  さらに暑 さ対策が必要だとの声をいただきま した。具体的には、「午前中の開催に

|  してほ しい」「テ 〕ン トを張ってほ しい |「時期 をず らしてほ しい」 といった内容で

|  した。次年度も5月 は暑くなることが予想されますので、どのような対策をとる

|___二 _とバ鮭 _る企産検討し【ヒさin_〕 _と且ぃます。_____
○ 今年度か らの競争種 目に重点を置いたプログラムは見応えがあって良かった。

● 例年までの表現種 目と競争種目が別のプログラムの方が見応えがあって良かつた。

|→ 今年度は、競争種 目に重点を置き、簡単な表現運動を取 り入れるとい う形で実 |

1 施しましたが、「良かつた」。「これまでの方が良かった」といった双方のご意見を

| いただきました。「ソーラン節や組立体操を実施してほしい」という声も多くいた

| だきました。

1  子どもたちは暑さに負けず、連日の練習に取り組んでいましたが、軽い熱中症

| や不慮のけがを引き起こす姿が見られたのも事実です。こうした実態から、今以
1 上に練習時間をとることは、体調面や安全面を管理する上で危険が伴います。安

|___全を最優先睦 えた運動会にШ主て、_ご理笙く_ださい。____一 二一――一―
●,_嘔証説戦上」慶生く上 ⊇【 _し_まつ_た0囃 ⊇_た。――復活査三二ほ_しい。________

→ 昨年度まで実施 していた騎馬戦は、大変盛 り上がる種 目であ り、楽 しみにして
|

いた子 どもたちも多 くいたことは理解 しています。 しかし、騎馬の上に乗る子 ど |

もが落下 して大きなけがをする危険があり、子 どもたちの安全を守るとい う観′点 |

から、昨年度までの保護者アンケー トでも不安の声をいただいていました。 こう
|

した理由から、次年度も「騎馬戦」は実施 しない予定です。          |

上記以外にも、たくさんのご意見をいただきました。これ らのご意見を参考にしながら、

次年度は今年度以上に充実 した運動会にしていきたいと思います。


